



ALERTA DE Mercado

SEMANA 49: Diciembre 2 - 8, 2024

espárragos



EN EL RADAR Los precios se mantienen estables. Los suministros son buenos, pero los precios han aumentado ligeramente debido a una mayor demanda. Baja es baja, y el norte de Sonora comenzará en dos o tres semanas. Los suministros peruanos se mantienen estables y la actividad del mercado es lenta, pero se espera que aumente con la demanda de las vacaciones. Guatemala puede experimentar retrasos en los buques debido a la lluvia y la tormenta tropical Sara. Se espera que la producción mexicana de tamaños más grandes disminuya a fin de mes. Los suministros de espárragos blancos seguirán siendo limitados hasta principios de diciembre. Los jumbos siguen aumentando.

aguacates



EN EL RADAR En las últimas semanas, algunos huertos han tenido problemas de calidad, lo que ha obligado a algunas plantas empacadoras a suspender sus actividades hasta que se resuelva el problema. El mercado está reaccionando, pero las vacaciones pueden ayudar a mantener la estabilidad.

frijoles



Ejotes: Los precios siguen en alza con suministros limitados. Georgia está mejorando, mientras que el norte de Florida comenzará pronto.

Chicharos: Los precios se mantienen estables. La producción guatemalteca está mejorando y se espera que continúe, mientras que la producción peruana está fuera de temporada y los mercados están muy activos.

bayas



Fresas: Los precios han subido. Un episodio de lluvia en Santa María podría interrumpir las operaciones y afectar la calidad de la fruta, lo que podría terminar con la cosecha de otoño de 2024 de forma anticipada. La calidad actual de la fruta es buena, pero hay descomposición. La producción se encuentra en la fase posterior al pico y los volúmenes futuros dependen de las condiciones climáticas. Watsonville y Salinas han finalizado la producción, mientras que México y

Florida informan un aumento de la producción y una buena calidad.

brócoli



Brócoli: La oferta es extremadamente escasa. La demanda ha disminuido con el final de Salinas y el inicio de Yuma. México puede brindar cierto alivio, y los precios y contratos actuales se han incrementado.

Brócolini: La oferta es escasa y la demanda es buena, pero limitada hasta que comience Yuma. La calidad es aceptable y los precios del mercado han reaccionado, por lo que se espera una oferta escasa en las próximas semanas.

coles



Los productores están experimentando escasez de suministros y desafíos a nivel de campo, con productos de calidad aceptable provenientes de Oxnard y Yuma. Yuma tardó en comenzar. Se espera que los suministros sean escasos en las próximas semanas, y se espera una mejora después del Día de Acción de Gracias.

coliflor



El mercado está experimentando una disminución en la oferta y la demanda con el fin de Salinas. Hay algunos suministros disponibles de México, con una calidad aceptable. Se anticipan suministros más ligeros hasta que Yuma comience a fines de la semana, y se espera que las condiciones del mercado empeoren en las próximas semanas.

apio



La oferta es escasa, y proviene de Santa María y Salinas. La calidad es buena y se espera que los precios del mercado aumenten debido a la oferta limitada y al aumento de la popularidad durante las vacaciones.



ALERTA DE Mercado

uvas



Los precios internos han subido. California enfrenta una escasez de fruta verde sin semillas, y la roja es suficiente hasta mediados de diciembre. Los importadores de la costa este se abastecen de Perú y Brasil. Se prevé que la industria haga la transición a la fruta importada a mediados de diciembre, y muchos productores harán el cambio justo después del Día de Acción de Gracias.

hierbas



Perejil: La oferta sigue siendo limitada, pero ha habido una ligera mejora.

Cilantro: La oferta está mejorando y la calidad es aceptable. La demanda ha aumentado, con envíos de suministros desde Oxnard y Yuma. Se espera una oferta limitada en las próximas semanas debido a la mejora del mercado.

Salvia: La oferta es escasa debido a la lluvia y al clima frío, con una mayor demanda.

lechuga



Iceberg: La oferta es escasa y de calidad aceptable, con una demanda menor, lo que hace que el mercado se ablande. Se espera que el tamaño y el peso mejoren en Yuma. Se esperan mejores suministros después del Día de Acción de Gracias en Yuma.

Roja: La oferta es limitada, con una calidad aceptable y una demanda menor, lo que hace que el mercado se ablande. El tamaño y el peso se ven afectados, junto con un aumento del mercado. Se esperan mejores suministros después del Día de Acción de Gracias en Yuma.

Hoja tierna: La oferta es escasa y la demanda es buena, con una calidad aceptable. Se espera que la transición a Yuma mejore los suministros, pero las mañanas frías en la región del desierto están provocando un crecimiento más lento de los cultivos. Se esperan mejoras en la calidad y los suministros después del Día de Acción de Gracias. Los precios del mercado también han aumentado.

melones



Cantalupo: **EN EL RADAR** Los precios en el exterior están en alza. El cambio hacia las variedades 9/9J está afectando los precios de las frutas más pequeñas, mientras que la calidad guatemalteca sigue siendo buena. La transición hacia el exterior y la reducción de la producción en Guatemala y Honduras están haciendo subir los precios.

Gota de miel: **EN EL RADAR** Los precios en el exterior están en alza. La producción de Guatemala se está desacelerando para evitar las lluvias tempranas, lo que hace que México sea el principal proveedor. La disponibilidad limitada ha aumentado los precios. Los primeros envíos guatemaltecos llegarán a fines de la semana y se esperan tamaños más grandes.

hongos



La calidad es buena, pero los rendimientos son fluctuantes. La mayoría de los productores siguen enfrentándose a problemas de suministro. La disponibilidad se verá afectada por las vacaciones y no se esperan aumentos de precios. Los consumidores finales pueden verse menos afectados si combinan el blanco y el marrón.

peras



EN EL RADAR La cosecha del noroeste ha disminuido en volumen debido al clima a fines de febrero/marzo. La variedad Bartlett ha bajado un 14%, lo que afecta la calidad y el tamaño. La variedad Anjou ha bajado un 30%, con más variedades de lujo y una tercera calidad envasada, que se espera que terminen en mayo/junio. La variedad Anjou roja ha bajado un 7%, con 120/135ct en duda y disponibilidad hasta mayo. La variedad Bosc ha bajado un 63%, lo que dificulta determinar la fecha de finalización, pero se espera que comience a disminuir a fines de enero o mediados de febrero. Se espera que los precios del mercado aumenten durante toda la temporada.



ALERTA DE Mercado

pimientos



Los suministros de pimientos de colores están escasos a medida que Canadá termina su temporada, siendo el centro de México la principal fuente. El clima desfavorable ha limitado la disponibilidad. Se espera que los suministros sigan siendo limitados hasta mediados de diciembre, cuando México continental comience la producción. Las campanas verdes enfrentan escasez en ambas costas. La costa este está limitada a medida que Georgia se relaja y Florida está fuera del mercado debido a los daños causados por el huracán. En el oeste, Coachella está viendo suministros más ligeros, mientras que Nogales está viendo cruces limitados desde Sinaloa. En general, se espera que los suministros de campanas de colores y verdes mejoren en diciembre.

jitomates



Los precios son altos. Los suministros son escasos en la costa este y se espera que duren hasta que Florida comience a mediados de diciembre. Se espera que los primeros cultivos de Florida tengan rendimientos más ligeros y existen preocupaciones sobre la calidad debido al impacto de los huracanes anteriores. A menos que haya más alteraciones climáticas, Florida debería volver a los niveles normales de suministro a principios de año. En el oeste, los suministros de Baja California son escasos a medida que las regiones del norte se relajan, y la producción en el centro de México está sintiendo la presión de la demanda estadounidense y se enfrenta al desafío de las temperaturas más frías que reducen los suministros. No se esperan volúmenes significativos hasta enero, cuando más áreas entren en funcionamiento.



Si tiene alguna pregunta o inquietud específica sobre algún producto no mencionado en este informe, no dude en comunicarse con jhoppe@nproduce.com y estaremos encantados de informarle las condiciones actuales del mercado. Busque también nuestra versión en español que se lanzará el lunes. ¡Que tengas una buena semana!

NPC su dedicado personal impulsado por Foodbuy